
 

 

 

 

 

 

 

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

令和４年度 第４号 

令和４年７月１日発行  
 

東京都立王子特別支援学校長   

久保井 礼 

「 学校行事を通して 」 

高等部 副校長 田口 善行 

授業参観では、多くの保護者の皆様に参観していただきありがとうございました。児童・生徒の中に

は、保護者の方を前に、緊張する姿や、張り切って力を発揮する姿なども見られたかと思います。保護

者の皆様にいただいたアンケートをもとに、今後の教育活動の改善・充実に努めてまいります。 

さて、今年度は感染対策を十分に行った上で、移動教室、校外学習等を計画通りに実施しています。

昨年までのオンライン学習ではなく、実際に本物を見たり、聞いたり、触ったり「体験する」ことが生

活経験を広げる上で大切なことであると改めて実感しています。久しぶりの学校行事を実施するにあた

り、御家庭の皆様には、荷物の準備や健康観察等、御理解、御協力をいただくことが多くなるかと存じ

ます。学校と御家庭との連携により、児童・生徒にとって充実した行事になるよう計画していきます。 

また、今年は３年ぶりの水泳指導も開始されました。安心・安全に実施できるように、全ての学年に

おいて、模擬授業等を行った上で実施しております。先日、お伝えしましたように、高等部につきまし

ては機械の不調により、実施が延期されておりますが、水質の安全が確保され次第開始いたします。 

１学期も残り２０日ほどになりました。６月の終わりから急に梅雨であることを忘れさせるような暑

い日が続いております。感染症、熱中症等に対する健康管理を学校でも十分に気を付けてまいります。 

「withコロナの授業参観について」 

                    教務主任 主幹 大場 崇博  

いつも学校行事に御理解・御協力いただきありがとうございます。６月２０日から２３日まで授業参

観が行われました。コロナ感染症まん延防止の観点から、各学級を奇数・偶数に分けさせていただき、

各日 1時間のみの参観となりました。保護者の皆様の御協力により無事に終えることができました。中

学部３年生においては、延期となりましたので後日別日程にて実施させていただきます。 

安全・安心な学校とするために授業参観等で学校に来校されるとき、以下のことについて御理解・御

協力ください。 

①不審者対策の一環として、保護者証の着用をお願いします。着用していない場合、本校職員よりお

声掛けさせていただくことがあります。 

②来校の際、手指の消毒と検温の御協力をお願いします。 

③個人情報保護の観点より、校内での写真撮影や動画撮影に関しては、お控えいただきますようお願

いいたします。 

 授業参観にお越しいただいた際にお気付きになられた方もいらっしゃると思いますが、正門及び校庭

が完成しました。今は、芝生の養生期間中のため、使用は 2学期からとなります。長期間の工事日程も

無事に終わり、王子特別支援学校の工事がすべて終了しました。 
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「校外での学習」 小学部主幹 土屋 武 

 昨年度実施できなかった「遠足」を、今年度

はすべて計画通りに実施しています。６月は４

年生が足立区生物園、５年生が鉄道博物館への

遠足。乗車学習や歩行練習など、学年の遠足の

内容に合わせて事前学習を行った上での本番！

足立区生物園ではいろいろな生き物に、鉄道博

物館ではジオラマや間近に見える列車に夢中に

なっている姿が印象的でした。学校では体験で

きないことを体験できる校外での学習を今後も

大切にしていきたいと考えています。 

                        

「修学旅行」 中学部主幹 小野寺 肇 

本校では３年ぶりとなる宿泊行事の第一弾と

して、３年生が横浜・鎌倉方面への１泊２日の

修学旅行に行ってきました。 

事前に生徒や教員が PCR検査を受けたり、食

事は対面にならないようにしたりするなど、コ

ロナ対策を万全にしての実施となりました。 

初日は、はまぎんこども宇宙科学館でさまざ

まな体験をしました。横浜市内の旅館松島に宿

泊し、夕食やお風呂を楽しみました。２日目は

鎌倉大仏と江ノ島水族館の見学を行いました。 

３年生は中学生になって初めての宿泊行事と

なりましたが、素敵な思い出ができました。 

「１学期を振り返り」 高等部主幹 竹内 徹 

１学期は、スポーツ集会、社会見学、そして

現場実習と、順調に行事も実施でき、生徒たち

の笑顔に我々も充実感を感じています。 

１年生では一人１台タブレット端末のセット

アップ作業も済み、今月から少しずつ、教材や

動画の配信など活用を始めていきます。同時に

情報モラル教育についても、さまざまな危険を

回避していくために推進していかなくてはなり

ません。２年、３年も含めて、保護者会等でも

詳しく御説明できればと存じます。 


